

JPIC 2017 : un conclave sur fond de crise !

Abderrahim DERRAJI - 2017-09-28 14:17:09 - Vu sur pharmacie.ma

La capitale économique accueillera le samedi prochain la Journée Pharmaceutique Internationale de Casablanca (JPIC) qui se déroulera cette année sous le thème : « Pharmacie en crise, les nouvelles missions du pharmacien ». Les professionnels qui vont participer à ce conclave pourront suivre un programme intéressant comportant des thématiques qui rentrent dans le cadre de la formation continue et des sujets en relation avec l'évolution que connaît la pratique officinale et la situation économique de la pharmacie qui en découle. Cette thématique est particulièrement attendue par les pharmaciens, d'autant plus que la mise en application du nouveau décret de fixation des prix des médicaments s'est accompagnée d'un nivellement vers le bas des chiffres d'affaires qu'ils réalisent. Ces baisses inquiètent tous les intervenants du secteur et particulièrement les pharmaciens d'officine qui ont vu leurs revenus fondre comme neige au soleil. Les effets collatéraux de cette baisse n'ont pas tardé à se faire sentir. En effet, les ruptures de stock qui affectent certains médicaments sont devenues monnaie courante posant, de ce fait, un réel problème d'approvisionnement en médicament pour les patients, particulièrement ceux dont les traitements ne disposent pas d'alternatives thérapeutiques. On espère que les recommandations qui vont découler de cette journée permettront d'élaborer une feuille de route pour réinventer un exercice en phase avec l'évolution que connaît le secteur et les attentes des patients et pour exiger, entre autres, les mesures compensatoires promises par l'administration avant la promulgation du décret de fixation des prix des médicaments. Programme : [lien](#)